

Media Relations Contact:
Morgan Lyons

September 13, 2001

DART lo lleva a "Comida y Diversión: 2001" en la Feria Estatal

Transpórtese en DART para ir a la Feria Estatal

El State Fair Flyer de DART está listo para llevar a todos aquéllos que deseen ir a divertirse, a comer o a pasearse a la feria estatal más grande de Norteamérica, la Feria Estatal de Texas, los fines de semana desde el 29 de septiembre hasta el 21 de octubre.

Estacionese gratis en cualquiera de los nueve estacionamientos Park & Ride de DART los sábados y domingos y transpórtese en el Flyer hacia la zona de entrada a la Feria Estatal por Pennsylvania Avenue. La tarifa del Flyer es de \$3.50 para adultos, y de \$3.00 para niños (de 5 a 11 años) y personas mayores de 65 años. Se requiere que la tarifa sea en efectivo y exacta. Los pasajeros pueden comprar sus boletos "Combo" del fin de semana por \$13.00 cada uno en las tiendas Kroger del área de Dallas. El boleto incluye la transportación de viaje redondo en el Flyer y la admisión con descuento a la Feria Estatal.

El Flyer sale cada 30 minutos desde las 9:30 a.m. hasta las 7:30 p.m. Los viajes de regreso parten desde la zona de salida por Pennsylvania Avenue cada 30 minutos desde las 11:30 a.m. hasta la medianoche. El nuevo State Fair Flyer que sale desde Glenn Heights Park & Ride ubicado en Bear Creek Road y I-35 tiene un horario ligeramente diferente. Las salidas desde allí son cada dos horas desde las 10:00 a.m. hasta las 6:00 p.m. Los viajes de regreso desde Fair Parkson cada dos horas desde las 11:00 a.m. hasta las 11:00 p.m.

Como el tema de la Feria Estatal este año es "Comida y Diversión: 2001", el personal de Southern Living ofrecerá "Recetas y Más" a los visitantes de la feria. Entre otras nuevas atracciones se encuentran "La Casa Blanca en Miniatura", una réplica de 20' x 60' de la casa del presidente, y "Kasbah", un fantástico espectáculo gratuito en el que destaca un elenco internacional de jinetes y entrenadores que manejan algunos de los caballos más finos del mundo. Y como siempre, el gran Big Tex estará presente para saludar a los visitantes con su tradicional "¡Howdy, folks!".

Localidades Park & Ride del State Fair Flyer

Terminal North Irving (North O'Connor Boulevard y Spur 348)
Terminal North Central (Coit Road, al sur de LBJ Freeway)
Terminal Lake Ray Hubbard (Belt Line Road y Duck Creek Drive)
Terminal North Carrollton (Trinity Mills Road y Dickerson Parkway)
Terminal East Plano (Archerwood Street, entre Park Boulevard y Parker Road)
Terminal West Plano (W. 15th Street y Coit Road)
Terminal Red Bird (U.S. Highway 67 y Hampton Road)
Terminal Richardson (Arapaho Road y Greenville Avenue)

El Shuttle especial de la Estación Pearl y el Big Tex Express

Las personas que deseen ir a la Feria Estatal, pueden hacerlo cada sábado o domingo en el tren eléctrico de DART hasta la Estación Pearl en el centro de la ciudad de Dallas y abordar el Shuttle Pearl Station que lo llevará rápidamente a la Feria por 50 centavos el viaje sencillo (se requiere el importe exacto). La salida del shuttle es cada 15 minutos desde las 9:30 a.m. hasta las 11:15 p.m. El regreso del shuttle parte de la Feria cada 15 minutos desde las 10 a.m. hasta las 11:30 p.m.

Los automovilistas tienen la alternativa de subirse gratuitamente en el Big Tex Express para ir a la Feria durante sábados y domingos. Este circula entre áreas de estacionamiento separadas y la entrada del Cotton Bowl. El servicio gratuito del tren Trinity Railway Express opera continuamente desde las 10:00 a.m. hasta la medianoche. La Feria Estatal de Texas brinda una amplia área de estacionamiento alumbrada y con vigilancia que se encuentra a la altura de Haskell al oeste de Dolphin Road - lo cual le ofrece fácil acceso desde I-30. El costo de estacionamiento es de \$5.

Para más información sobre los servicios DART a la Feria Estatal de Texas, llame al Centro de Información a Clientes de DART al 214-979-1111 ó visítenos por Internet en, DART.org.